



**M**itte Juli besuchte der PC Kurpfalz den Rheingau. Wir waren ausgezeichnet im Schloss Reinhartshausen Kempinski in Eltville untergebracht und wurden das ganze Wochenende von sonnigem Wetter verwöhnt. Nach einem Begrüßungscocktail auf der Terrasse mit Rheinblick genossen wir in bester Stimmung und geselliger Runde das Abendmenü. Im Anschluss startete unser Präsident ein Spiel: »Wer ist die Loreley in unserer Mitte?« Eine strenge Jury, bestehend aus gestandenen Mannsbildern, bewertete die geforderte Darstellung der Loreley nach dem Motto: »Wie verführe ich einen Rheinschiffer und bringe ihn von seinem Weg ab, mit dem traurigen Ende, dass er auf einen Felsen fährt und seinen Kahn versenkt?« Es gab dank gleicher Punktzahl zwei Gewinnerinnen, die am nächsten Tag im Rahmen unserer Ausfahrt auf dem Loreleyfelsen posieren durften. Welch ein Anblick ... und übrigens, es versank kein Schiff. Auf herrlichen Porsche Straßen kurvten wir durch die Landschaft und beschlossen die Ausfahrt im Weingut Ankermühle bei Speis und Trank, nicht ohne vorher unseren Blick – wie vormals Goethe im Schloss – über den Rheingau schweifen zu lassen. Am Abend konnte jeder von uns die unvergleichliche Stimmung im Schlosshof beim Barbecue mit Sonnenuntergang in sich aufnehmen und ganz einfach nur glücklich sein. Den Abschluss am Sonntag bildete die Fahrt ins Kloster Eberbach. Dort erfuhren wir im Rahmen einer kompetenten Führung Wissenswertes über die Geschichte des Klosters, über das Klosterleben und in welchen Ecken Teile des Films »Im Namen der Rose« gedreht wurden. Nach einem kräftigen Schmaus in der Klosterschenke fuhren alle Teilnehmer mit vielen Gefühlen und Bildern nach Hause. Ein Wochenende ganz im Sinne unseres Clubs. ■

Dr. med. Wolfgang Fritz

*Denn das Gute  
liegt so nah ...*

